



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El martes 16 de marzo del presente año se llevará a cabo en la Chacra Experimental de la localidad de Luis Beltrán, una interesante jornada a Campo de Ensilado, gratuita y abierta a todo público, destinada principalmente a productores agrícolas y ganaderos como así también a profesionales y técnicos interesados en la materia.

La misma se lleva adelante dentro del marco del Proyecto Regional Forrajes, a cargo de profesionales de la EEA Valle Inferior; organizada por la Agencia de Extensión Rural Valle Medio del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria y la Delegación de Producción Valle Medio del Ministerio de Producción de la provincia, en articulación con la Sociedad Rural de Choele Choel, la Asociación Cooperadora Chacra Experimental, y el Programa Ganadero Bovino de la provincia.

La Jornada a Campo de Ensilado tiene como objetivo mostrar una tecnología (silo bolsa) que es aún muy poco conocida en esta región, entre los pequeños y medianos productores, explicando sus características y beneficios.

Para llevar a adelante la misma se realizó una parcela demostrativa de maíz con aportes de distintas instituciones de la zona, productores, agronomías, firmas de insumos para el agro, entre otros; para dar cierre a la experiencia con una jornada a campo de uso de silo bolsa, oportunidad en la que se realizará una demostración con una picadora y expondrán especialistas en el tema invitados a tal fin.

La experiencia contará con la disertación del Ingeniero Luis Bertoia, de la Universidad Nacional de Lomas de Zamora, que hablará a cerca de las claves a tener en cuenta para elaborar un buen silo; y de la Ingeniera Agrónoma del INTA Valle inferior, Gabriela Garcilazo, quien disertará sobre el suministro de silo y formación de raciones. Como así también se hará presente el productor Otto Garbers de Luis Beltrán, quien compartirá a los presentes su experiencia en uso de silo.

Día y Horario: Martes 16 de marzo, de 9:00 a 14:0 horas.

Lugar de la Experiencia: Chacra Experimental de Luis Beltrán.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Quienes estén interesados en asistir podrán recabar mayor información acercándose a Vicente López y Planes 466 de Luis Beltrán o comunicándose al número telefónico (02946) - 481126.

El Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria trabaja desde hace años para contribuir a la competitividad del sector agropecuario, forestal y agroindustrial en todo el territorio nacional, en un marco de sustentabilidad ecológica y social; con el propósito de impulsar y vigorizar el desarrollo de la investigación y extensión agropecuarias y acelerar con los beneficios de estas funciones fundamentales la tecnificación y el mejoramiento de la empresa agraria y de la vida rural, dando prioridad entre sus acciones, a aquellas tendientes a la generación de información y tecnologías para procesos y productos de este vasto sector, poniendo los mismos al servicio del productor rural a través de su sistema de extensión.

En este sentido es que creemos necesario contribuir con su accionar, apoyando la experiencia propuesta en esta oportunidad, la que surge como una iniciativa de los Grupos de Cambio Rural que están trabajando en forrajes y ganadería, dentro de la Agencia de Extensión Rural del INTA Valle Medio.

Por ello:

Autor: Fabián Gatti.

Acompañantes: Beatriz Manso, Martha Ramidán.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo, productivo y económico, la Jornada a Campo de Ensilado, organizada por la Agencia de Extensión Rural Valle Medio del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria y la Delegación de Producción Valle Medio, del Ministerio de Producción de la provincia, a realizarse el día 16 de marzo de 2010 en la Chacra Experimental de la localidad de Luis Beltrán.

Artículo 2°.- De forma.